Comité Olympique Monégasque

XXXèmes Jeux Olympiques de Londres





Yann Siccardi (judo) tombe les armes à la main

Cur les tatamis d'Ex-Ocel. au 1er tour (catégorie moins des 60kg), le judoka « rouge et blanc » Yann Siccardi (classé 62ème mondial) affrontait le Yéménite Khousrof (55^{ème}), sous le regard de S.A.S. le-Prince Albert II, présent à Londres, supporter numéro un des sportifs monégasques. Il aura attendre fallu « golden score » pour voir Yann prendre le dessus sur son adversaire (égalité à la fin des 5 minutes réglementaires).

« Je n'ai pas lâché l'affaire. J'ai senti qu'il flanchait, j'en ai profité. » Tout juste le temps de digérer cette première satisfaction, qu'une



Yann Siccardi (kimono blanc) lors de son premier combat face au Yéménite Khousrof.

demi-heure plus tard, le Monégasque s'attaquait à un sacré client en la personne d'Arsen Galtstyan (n°5 mondial, tête de série n°4 du tournoi, il est devenu samedi après-midi champion olympique). Face à cette « montagne »... russe, la tâche s'annonçait ardue. « Il a attendu le bon moment, a

été opportuniste et m'a porté une clé de bras fatale. » soulignait à chaud Yann qui est tombé les armes à la main.

Texte et photos : Stéphan MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque



Yann Siccardi (kimono bleu) face au Russe Galtstyan.



S.A.S. le Prince Albert II avec le judoka monégasque Yann Siccardi après ses deux combats.